

Famiglia Autorità (MMFF)

Anmeldung beendet!!!

Von abgemeldet

Kapitel 1: Der Auftritt der Famiglia Autorita

Der Auftritt der Famiglia Autorita

„Wir holen uns erstmal ein Hotel!“, schlug Vottoria fröhlich vor. „Du meinst wohl, wir bestellen uns ein Zimmer im Hotel.“, korrigierte Katsumi. Vottoria lächelte, worauf alle anderen sieben sie verwirrt anschauten. „Nein, nein, wir beschlagnahmen ein ganzes Hotel!“, war die Idee von Vottoria. „Das können wir nicht machen!“, rief Takeru. „Warum nicht? Wir haben doch auch ein ganzes Flugzeug zerstört und alle die, die mitgefahren sind, sind doch auch gestorben. Vor allem war das mit dem Flugzeug deine Idee gewesen! Wieso dann nicht meine?!“, versuchte Vottoria ihre Idee weiter zu verteidigen. „Holen wir uns zur Beruhigung erstmal ein Eis, was hält ihr davon?“, versuchte Kyo auf Eis zu lenken, wird jedoch ignoriert. „Also ich finde ihre Idee gut.“, stimmte Misaki, jedoch als einzige Vottoria zu. „Nur weil ihr zwei die Dicksten seid, musst du nicht immer Vottoria's Ideen gut finden“, erklärte diesmal Anakari lahm. „Ach kommt! Ich finde es gut, wenn wir wieder richtig kämpfen können!!!“, rief Kyo mit ein. „Dir geht es hier doch nur um platt machen, du Eisfutterin!“, rief Anakari wieder. „Also, mir würde ein Hotelzimmer wirklich reichen“, sagte Yuki ruhig und leise.

„Hier geht es doch nicht nur um ein Hotel Zimmer!“

„Doch, geht es!“

„Wieso! Hä?!“

„Dann müssen wir doch auch nichts bezahlen!“

„Holen wir uns doch erstmal ein Eis!“

„Nein!“

Und weiter führte ein Zickenkrieg.

Als alle „YAMATO!“, rufen.

„WAS?!“

„Sag doch auch mal was!“, rief Misaki.

Doch Yamato und Takeru drehen sich von den Mädchen um und sagen: „Wir holen uns ein Haus nur für Männer!“ Alle anderen sechs guckten ihnen verwirrt hinterher.

„Dann holen wir uns halt ein Haus für nur Frauen!“, schlug Vottoria vor. „Ist es denn okay wenn wir getrennt bleiben?“, meinte Yuki. „Klar, es war ja immerhin ihre Entscheidung und sie können auf sich selber aufpassen“, fuchtelte Vottoria lässig mit ihrer Hand. „Ich bin einverstanden!!! Aber wir werden doch irgendwann richtig kämpfen können, oder?!“, meinte Kyo wieder einmal. „Klar doch. Wir kämpfen gegen die Vongola“, kicherte Misaki finster. Anakari's Gesiecht wird finsterner und amüsiertes als das böse Kichern von Misaki. „Und ich mach die bestimmt alle fertig! Muhahahahaha!“, lachte Anakari ganz böse auf. „Halt, Stopp! Wir sind nicht hier, um die Vongola fertig zu machen!“, rief Katsumi. „Wir wollten doch nur gucken, wie die Vongola so ist, und wie sie es geschafft haben, in die Zukunft zu kommen.“ „Ja, aber wir können uns trotzdem einen Kampf erlauben, oder Katsumi?“, rief Kyo missgelaunt. Katsumi seufzte. „Ich schlage vor, wir holen uns erstmal ein Haus“, war Anakari's Meinung. „Du meinst Wohnung“, korrigierte Katsumi. „Nein, Haus sagte ich.“ „Aber eine Wohnung ist billiger!“ „Was hast du eigentlich immer mit dem Geld?“, fragt Vottoria. „Holen wir uns jetzt endlich ein Eis?!“ „Nee...“, war die einzige Antwort von Yuki die Kyo bekam. „Okay, wer ist für Haus?“, fragte Yuki, die diesen Streit richtig satt geworden ist. Anakari, Misaki und Kyo meldeten sich. „Und wer ist für Wohnung?“, sagte Yuki lahmer. Yuki meldete sich selber, Vottoria und Katsumi meldeten sich. „Gut, dann ist es ja geklärt.“

„Jup“, meinten alle und drehen sich Team ‚Haus‘ und Team ‚Wohnung‘ in eine andere Richtung. Bevor sie jedoch gehen sagte Vottoria: „Vergesst nicht, ihr geht gleich morgen zur Schule.“

*Ich weis, ein kurzes Kapitel! Ich werde in Zukunft mehr in einem Kapitel setzen. >.<
Ich wollte erst nur schreiben, wie sich alle vertragen, da eigentlich alle von Chara's her nicht sehr gesprächig sind! Und tut mir Leid für die, die Jungs Chara's haben, die haben wirklich wenig Text! >.<*

Ich hoffe aber, es hat euch gefallen. ^^

PS; Habt ihr Ideen? Ich nicht.